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会 議 録 令和６年３月12日作成 令和９年３月末日廃棄

会議名 京都府向日町警察署協議会（令和５年度第４回）

開催日 令和６年２月20日（火曜日）

時 間 午後３時30分から午後５時30分までの間（ 120分）

場 所 京都府向日町警察署 講堂

榎本会長、田中副会長、伊関委員、須山委員、山口委員、谷村委員、

山本委員、大場委員、湯川委員、中村（勝）委員

出席者 （欠席 六人部委員、中村（知）委員、山下委員） 計10人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、刑事課長 交通課長、

警備課長、広聴係長 計９人

１ パトカーの紹介について

諮 問 ２ 白バイの紹介及び走行の実演について

事 項 ３ 施設見学について

４ 向日町警察署平安策2024の紹介について

１ 会長挨拶 司会 副署長

２ 署長挨拶

３ 協議 司会 会長

諮問事項説明

(1) パトカーの紹介について～地域第二係員

(2) 白バイの紹介及び走行の実演について～交通指導係員

会 議 (3) 施設見学について～警務課長

内 容 (4) 向日町警察署平安策2024の紹介について～警務課長

【委員】警察署協議会に４回参加させていただき、日々警察官の存在が身近

に感じるようになった。この４回でいろいろ勉強ができた。機会があ

れば地元地域住民の方、友人知人に交通安全、防犯等学んだことを伝

えていきたい。警察官の方には頑張って安全を守っていただきたい。

【委員】警察署協議会に４回参加させていただいて、私自身知らないことが

多かったように感じた。警察官がこんなに多くの活動をしているとは

思わなかった。
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感じるのは、もっと広報活動をすればいいと思う。私はＳＮＳはせ

ず、情報等は紙ベースでしか見ないが、向日市の広報誌は隅から隅ま

で読む。向日市の広報誌に、取り組んでいる月間であるとか、発生し

た事件、ほのぼのとした事柄などを毎月載せるのも一つの方法である。

私の世代は、向日市の広報誌をよく読んでいるので、そこから情報

が得られる。もちろんホームページやＳＮＳで広報をしていただいて

いると思うが、広報の方法を考えて色々な情報を知らせていただきた

い。

【委員】今日の10時過ぎに、自宅の固定電話の留守番電話に音声案内で「お

宅の電話は、あと２時間から３時間経つと使えなくなる。１か２のボ

タンを押してください。」とメッセージが入っていたが、これは詐欺

なのか。

【警察】固定電話に色々な手段を使って詐欺の電話がかかることがある。

番号を押すように誘導するのは詐欺の可能性が高いと思われる。番

号を押した時に自動音声が流れ、その音声に従い、電話や振り込みを

誘導する流れになる可能性が高い。

そういった時は、直ぐに電話切っていただきたい。

会 議 話を聞くと、不要な情報を話をし、だまされてしまう可能性がある。

内 容 【委員】ＳＮＳで女性が男性から暴力を振るわれている状況を見たことがあ

るが、その状況を見ていても素通りする方が見受けられた。

自分がそのような状況に遭遇した時どのように対応すればいいか。

また、高速道路で事故に遭われた方の横を通ったとき通報はどのよ

うにすればいいか。

【警察】事件であれば１１０番通報をしていただきたい。

１１０番通報し、状況を説明していただくと警察官が直ぐに駆けつ

ける。必要に応じて目撃状況を改めて聞かせていただくこともある。

怖いなと思えばその場から離れていただいても結構である。

事故の場合、交通状況によっては、その場に立ち止まることにより、

事故に遭うケースがある。

高速道路で事故があった場合、救助するために車の外に出たことに

より、後ろから走行してきたトラックに巻き込まれるという事故が実

際に発生している。まずは、通報していただきたい。

【委員】高速道路で運転をしている場合、携帯電話を持っていても止まって

電話をしないといけないのか。

事故現場より離れたところで止まるのか。

【警察】通報される場合は、どういう形であっても止まって通報されるのが

良いと思う。
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【委員】サービスエリアまで行かなくても止まった方が良いのか。

【警察】状況次第であるが、路側帯が狭くなっている所もあるため、広い所

で安全確保の上、通報いただきたい。

【委員】協議会は４回目となるが、毎回、興味深い内容の企画を立てていた

だき、今回もパトカー、白バイの紹介があり喜んでいる。

毎回協議会を楽しみにしている。

先ほども話があったが、広報の問題がある。

向日町署がこのようなことを行っているということを知らせるのは

大変なことであると思う。

会 議 ホームページ等で広報活動をしておられると思うがもっと向日町署

内 容 を宣伝してほしいと思う。

【委員】向日町警察署平安策2024があるというのは知らなかった。

平安策の内容にそって我々の安全安心を守ってほしいと切に思う。

2025年には、これに対してどうであったか協議会の方で検討してい

ただければ、さらに協議会が良いものになっていくのではないかと思

う。

４ 事務連絡

令和６年度向日町警察署協議会第１回会議は、令和６年６月に実施予定

である。

以上
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第４回京都府向日町警察署協議会の開催状況


